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Summary


Some novel organo-metallic complexes were prepared by complexing the antibiotics erythro- mycin (CAS 114-07-8), doxycycline (CAS 564-25-0), ciprofloxacin (CAS 85721-33-1) and amoxicillin (CAS 26787-78-0) with bismuth citrate and their antibacterial activity against Helicobacter pylori and other micro-organisms were investigated. Amoxicillin-bismuth citrate had the strongest activity against H. pylori with a lowest minimum inhibitory concentration of 0.007 mg/l. The complexes exhibited moderate activity against Staphylococcus aureus, Sta- phylococcus epidermidis, Enterococcus faecalis and Bacillus subtilis. The findings suggest that the activity of these organo-metallic complexes might be specifically directed against H. pylori.




Zusammenfassung



          
Präparation und Aktivität einiger neuer organo-metallischer Komplexe gegen Helicobacter pylori
        



Einige neue organo-metallische Komplexe wurden durch Komplexierung der Antibiotika Ery- thromycin (CAS 114-07-8), Doxycyclin (CAS 564-25-0), Ciprofloxacin (CAS 85721-33-1) und Amoxicillin (CAS 26787-78-0) mit Wismutzitrat präpariert, und ihre Aktivität gegen Helico- bacter pylori und andere Mikroorganismen wurde untersucht. Amoxicillin-Wismutzitrat hatte die stärkste Aktivität gegen H. pylori mit einer niedrigsten minimalen Hemmkonzentration von 0.007 mg/l. Die Komplexe zeigten mäßige Aktivität gegen Staphylococcus aureus, Staphylococcus epidermidis, Enterococcus faecalis und Bacillus subtilis. Die Befunde legen nahe, daß die Aktivität dieser organometallischen Komplexe spezifisch gegen H. pylori gerichtet sein könnte.
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